



鳥栖地区 6月 まちづくり通信

No.73

令和元年 6月 1日発行

鳥栖地区まちづくり推進協議会事務局

☎ 0942(83)1686

鳥栖まちづくり推進センター内

* 鳥栖地区まちづくり推進協議会 総会 *

「未来の子ども達からも感謝される様な、心豊かにして安心で日本一住みよいまち」を目的に、「今を知り昔を学びみんなでつくる、良かとこいっぱい鳥栖地区」とし事業に取組みます。

安全環境部会

みんなでつくる安全・安心なまち！
きれいに住み良いまち！

教育文化部会

みんなで子どもを育むまち！
地域資源を活用し学び、伝えるまち！

健康福祉部会

いきいき元気な一人一役のまち！
楽しみながら健康増進するまち！



5/20(月)



子どもも大人も『どろんこ大会』が開催されます。

泥だらけ！

日時： 6月 29日(土) 10:00～

場所： JAさが東部地区南部共同乾燥施設
(安楽寺町)

高田町と安楽寺町の JA 青壮年部が共同で毎年開催され、新鮮な野菜等も販売されます。イベント等も盛り沢山！お誘い合わせのうえ、みなさうぞお出かけ下さい！



* 鳥栖地区体育協会 総会 *

皆さんの体力増進と健康作りを目的として、活動されています。皆さん参加して体力、健康作りに励みましょう！



4/22(月)



みんなのまちにおじゃました

町の情報をお知らせください

真木町

藤まつり

この時期、今年は気温が低かったのか、満開にはなっていませんでしたが、恒例の「藤まつり」が開催されました。この日は気持ち良い晴天で、約 900 人の見物客で賑わっていました。舞台では日頃の成果を十分発揮され、見ている人はたくさんの笑顔と拍手でした。出店もたくさん用意されていました。

今年も藤は綺麗！

4/21(日)



5/12(日)

花がら摘み

午前 8 時より、真木町お宮の藤花がら摘みが行われました。班で区分けされ、約 60 名の方が参加されました。花がらを摘みとった所から、来年花が咲く新芽ができるそうです。「来年もまた花が満開になりますように！」との気持ちを込めて、皆さん 2 時間ほどの作業に汗を流されて、黙々と頑張っていました。



5/12(日)

藤木町



卓球大会

作戦も多種多彩！

4/21(日)

午前 9 時から鳥栖商工体育館で、藤木町主催卓球大会が開催されました。県内外から 21 チーム、約 140 名が参加され、熱戦が繰り広げられました。皆さん真剣な表情で、気合が入った動作でガッツポーズをされていました。外国人の方も参加され、国際試合のように賑わいました！





防災避難訓練 + 町内清掃

みんな元気に集合！

5/6(月)

連休の最後の日、5月6日（祝月）午前9時に町内のサイレンが鳴り、総勢約100名の皆さんがあつまり、防災避難訓練が実施されました。集合された後、班毎に町内清掃を行ないました。清掃終了後は公民館で、消防職員による「防災講和」を聞き、災害時の行動方法を学びました。町民の皆さんの絆がさらに強くなつた様でした。



町内清掃

みんな頑張りました！

5/12(日)

5月12日（日）8時より各町区の町内清掃が実施されました。道路のゴミ拾いや草取り、側溝の泥あげ等を行い、皆さん汗を流されました。町はとても綺麗になり、一緒に作業を行ったことにより、町民の皆さんの絆がさらに深まつた様です。

元町



秋葉町



京町



いちご狩り

《鳥栖地区青少年育成会》

4/28(日)

平成最後日曜日（4月28日）に親子35名で轟木町ベリーフオレステへ「いちご狩り」に行きました。天気は運よく曇り空でビニールハウス内は暑くなつたので、子供達は元気良く「大きいいちご」を食べようと駆け出しました。3つのビニールハウスの中には7品種のいちごがあり、皆さんは口一杯ほお張りながら、味比べをして楽しみました。制限時間が約40分と短かったのですが、帰る頃は皆さん「もうお腹一杯で入らない」と言われ、満足して帰られました。



4月から3名の新任区長さんです

これから行事等で忙しくなると思いますが、町や地域の為にご活躍していただきます様よろしくお願ひいたします。



轟木町区長 小椎尾さん



今泉町区長 近藤さん



轟木町区長 伊東さん